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Rencontre comité de parents, 23 octobre 2019 19h00  

Comité de parents de la Commission Scolaire des Grandes-Seigneuries  

50, boul. Taschereau, La Prairie, Québec, J5R 4V3 comitedeparents@csdgs.qc.ca  

  

 

Procès-verbal 

 

Présences des membres du comité exécutif 2019-2020: 
 

Nom Poste Établissement 
Valérie Roy Présidente Émilie-Gamelin & Jean XXIII 
Sophia Plante Vice-présidente : De la Magdeleine 
Denis Lefebvre Secrétaire Félix-Leclerc 
Martin Herteleer Parent commissaire primaire Notre-Dame-L’Assomption 
Sophia Plante Parent commissaire secondaire De la Magdeleine 
Tommy Gaulin Parent commissaire EHDAA CCSEHDAA 
Valérie Roy Parent commissaire Émilie-Gamelin & Jean XXIII 
Gilles Montreuil Représentant pour le secteur Nord Saint-François-Xavier 
Sylvie Mador Représentant pour le secteur Nord-Ouest Des Bourlingueurs 
Julie Vaillancourt Représentant pour le secteur Ouest Bonnier 
Catherine Lemire Représentant pour le secteur Sud Pierre-Bédard 

 
Présences : 
 

Nom Poste Établissement 
Bamitié Lamboni Déléguée Louis-Philippe-Paré 
Simon Allaire Délégué Armand-Frappier 
Sylvie Larivière Déléguée De l’Odyssée 
Julie Mc Duff Déléguée Des Bons-Vents 
Julie Guillet Déléguée Des Bourlingueurs 
Amélie Bérubé Déléguée-substituts Des Bourlingueurs 
Dominique Lafrance Déléguée-substitut Des Cheminots 
Sylvie Mador Déléguée Des Timoniers 
Rémy Bruneau Délégué Des Trois-Sources 
Valérie Roy Déléguée Émilie-Gamelin 
Denis Lefebvre Délégué Félix-Leclerc 
Isabelle Juillet Déléguée Fernand-Séguin 
Karine Provencher Déléguée-substitut Fernand-Séguin 
Yves Vincent Délégué Gérin-Lajoie 
Anne-Marie Lareault Déléguée Jacques-Leber 
Jean-Charles Landry Délégué Louis-Cyr 
Christian Lapalme Délégué Louis-Lafortune 
Yury Fesko Délégué Marc-André-Fortier 
Martin Herteleer Délégué Notre-Dame-de-l’Assomption 
Annie Gendron Déléguée Notre-Dame-de-St-Joseph 
Chantal Moisan Déléguée Piché-Dufrost 
Joannie Boyer Déléguée Saint-Édouard 
Gilles Montreuil Délégué Saint-François-Xavier 
Patrick Boucher Délégué Saint-Isidore-Langevin 
Adams Mailloux Délégué Saint-Jean 
Marieve Montpetit Déléguée  Saint-Joseph (Mercier) 
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Sara-Anne Lamarque Déléguée-substitut Saint-Michel-Archange 
Jean-Marc Lamoureux Délégué Saint-Romain 
Yan Marceau Délégué Saint-Viateur-Clothide-Raymond 
Mélanie Germain Déléguée Vinet-Souligny 

 
Autres présences : 
 

Poste Nom Établissement 
Secrétaire (Directrice générale adjointe CSDGS) Pascale Gingras CSDGS 
Directeur général adjoint Daniel Bouthillette CSDGS 
Directrice des services éducatifs Marie-Josée Bibeau CSDGS 

 
 
1. Ouverture de l’assemblée  

À 19h11, madame Valérie Roy souhaite la bienvenue à toutes et à tous. 

 

2. Parole au public   

Aucun public. 
 

3. Consultation : Règle sur les critères d’inscription 2020-2021 (dépôt) 

Monsieur Daniel Bouthillette, directeur général adjoint, présente les critères d’inscription pour 

l’année scolaire 2020-2021 en expliquant les modifications. Un retour sera fait par le comité de 

parents avant le 29 novembre 2019.  

 

4. Consultation : Calendrier scolaire 2020-2021 (dépôt) 

Madame Marie-Josée Bibeau, directrice des services éducatifs, présente l’échéancier et le 

calendrier scolaire en consultation. Un parent soulève l’idée d’une semaine de relâche à 

l’automne. Madame Bibeau fera la vérification dans les conventions collectives. Un retour sera 

fait au comité de parents par écrit.   

 

5. Adoption de l’ordre du jour 

CP 014 

2019-2020 

Il est proposé par Monsieur Martin Herteleer que l’ordre du jour soit 

adopté tel que présenté avec les corrections suivantes : 

3. Adoption de l’ordre du jour (déplacement du point 5 à 3) 

10. Divers (ajout avant la levée de l’assemblée) 

11. Levée de l’assemblée 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

6. Adoption des procès-verbaux du 12 juin et 9 octobre 2019  

L’adoption des procès-verbaux est reportée à la prochaine assemblée.  

 

7. Régie interne (dépôt)  

Le document a été déposé en vue de son adoption le 27 novembre 2019. 

 

8. Soirée Bénévole – 29 avril 2020 

Madame Valérie Roy informe les parents de cette soirée et sollicite des parents afin de participer 

à l’organisation de cette soirée. Un parent soulève l’idée que le bénévole soit accompagné de 
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son ou sa conjoint(e). Madame Plante explique que le délégué du comité de parents a été invité 

au fil des ans afin que le bénévole ne soit pas seul lors de la soirée.  

 

8.1. Endroit :  

La soirée des bénévoles s’effectuera dans le secteur Nord. 

 

8.2   Volontaires : comité soirée des bénévoles 

Les volontaires pour le comité de la soirée des bénévoles sont mesdames Mélanie Germain, 

Sylvie Mador et de Chantal Moisan puis de monsieur Yves Vincent.  

 

9. Suivis  

9.1 CCSEHDAA 

La prochaine rencontre sera au cours de la semaine du 28 octobre 2019. 

 

9.2 Commissaires Parents 

Trois rencontres du conseil des commissaires ont eu lieu à ce jour. Monsieur Martin 

Herteleer résume les sujets abordés.  

 

9.3 Délégués / Comités  

9.3.1 FCPQ 

Dix questionnaires concernant le projet de loi 40 ont été retournés à 

madame Valérie Roy.  

 

9.3.2 Transport 

Deux parents ont été élus, mais le nombre sera validé auprès de la direction 

générale. Un retour sera fait à la prochaine rencontre. Madame Chantal 

Moisan a assisté à la première rencontre et explique l’échéancier de la 

révision de la politique relative au transport scolaire.  

 

9.4 Soirée d’accueil – Retour 

Un commentaire a été soulevé, à l’effet qu’on aurait pu faire la réunion en même temps 

que l’on mange. La nourriture était bonne, buffet très apprécié. Très belle salle, endroit, 

accessibilité de la salle, stationnement facile. Lors des postes en élection, il est proposé 

que les explications soient données avant les discours de la direction générale et de la 

présidente.  

 

9.5 Parole aux membres - Varia  

9.5.1 Autorisation d’achats 

CP 015 

2019-2020 

Il est proposé par madame Chantal Moisan que madame Sophia Plante 

continue de faire les achats.  

 

Adoptée à l’unanimité 

 

9.5.2 Collecte de sang NDA 

L’école Notre-Dame de l’Assomption tiendra une collecte de sang le 21 novembre de 
14h à 21h.   
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9.5.3 Discussion projet de loi 40 

Le dépôt de ce projet a été fait le 1er octobre 2019. Dans certains conseils 
d’établissement, il en a été question. Un sondage sera envoyé aux parents.  
 
9.5.4 Fonctionnement des rencontres 
Madame Sophia Plante rappelle aux participants de vérifier les noms et coordonnées sur 
la feuille réservée à cet effet.   
 

9.5.5 Système informatique 
Des problèmes de réseau ont été vécus en début d’année. 
 

9.5.6 Décentralisation des ressources 
Un parent exprime son opinion sur le système scolaire. Quels sont les moyens et les 
leviers pour susciter la motivation des garçons ? Serait-il intéressant de mettre des profils 
en place au primaire ? Un parent trouve que les classes multi sont intéressantes pour 
tenir compte du rythme des élèves.  

 
9.6 Prochaine assemblée, information et questions  

9.6.1 Prochaine rencontre  

La prochaine assemblée est le 27 novembre 2019 à 19h00. 

 

10 Levée de l’assemblée 

 

CP 016 

2019-2020 

Monsieur Denis Lefebvre propose la levée de l’assemblée.  

 

Adoptée à l’unanimité 

 

 


